

～ひかりを浴びて～

R7.11.28(金)
文責 矢幡 理子

樟蔭オリンピック

11月3日(月)に樟蔭オリンピックがありました。PTAの皆様の企画、運営で学校全体を使って、クイズやゲームなどが行われました。クイズでは、学校の歴史や豆知識などの内容が取り入れられ、クラスの仲間と協力しながら取り組むことで、笑顔があふれる1日になりました。樟蔭オリンピックを通して、学校について新たに知ったこともあったのではないかでしょうか。また、楽しかったことだけでなく企画・運営してくださったPTAの皆さんへの感謝の言葉を数多く聞くことができ、周りの人々に感謝の気持ちを伝えられるようになってきたことを感じました。「やってもらうことが当たり前」ではなく、支えてくれている周りの人々に感謝の気持ちをもつことが、日々の生活をより豊かにしています。これからも周りの人への感謝の気持ちを大切にしていきましょう。



まほろば活動

11月11日(火)にまほろば活動が各地域ありました。住んでいる地区的危険な場所や「もしも」災害が起きたときに中学生としてどう行動すべきかを学ぶことができました。また、振り返りには次のような記述がありました。

「13年間過ごしてきて、とてもいい土地だなと思っています。ですが、災害の影響を受けやすいことを知って、少しピンチだなと感じます。でも自分はこの土地に居続けたいです。環境を大事にしたいと思います。」や「消火器の使い方をピノキオで覚えやすく教えていただき、水害の時はしっかりと予報を聞いて判断すること、地震のときの逃げ方など今まで知らなかったことばかりでした。過去にあった水害や震災のことも教えてくださいって勉強になりました。今の時代、いつなにがあってもおかしくないので日々の備えを大切にしたいです。本当に教えていただけてありがとうございました。」と丁寧な字でしっかりと書いてありました。ある地域の方から「中学生はいつも元気に挨拶してくれて、公園もきれいに使ってくれるからうれしい」とほめられました。もし災害が起きたときみんなは、地域の中では小学生をまとめたり、高齢者を支えたりと頼りになる一人です。ぜひ、地域の大きな力となって、これからも活躍してください。

11月7日(金)に後期中間考査がありました。これまでの頑張りや成長がしっかりと見えた人も、次に向けて課題が見つかった人も、まずは今回をしっかりと振り返ることが大事です。次の目標は2月の「学力診断テスト」です。1年間の学びの成果を試す大切なテストなので、今からコツコツ準備していきましょう。先生たちも、学年みんなで頑張れるような取り組みを考えています。お楽しみに！寒くなってきたので、体調に気をつけながら充実した毎日を過ごしていきましょう。

12月の行事予定

曜	行事	一年					
		月1	月2	月3	月4	授	相
1 月	教育相談						
2 火	教育相談						
3 水		水1	水2	水3	水4	水5	月5
4 木	⑥薬物乱用防止教室						
5 金		道	金2	金3	金4	金5	水5
6 土							
7 日	市クリーンデー						
8 月	専門委員会	月1	月2	月3	月4	月5	/
9 火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
10 水		水1	水2	水3	水4	水5	/
11 木		木1	木2	木3	木4	木5	火5
12 金		道	金2	金3	金4	授	授
13 土	もちつき大会(長浦台)、餅つき交流会(吉松)、水城西小(もちつき集会)						
14 日	もちつき大会(青葉台・つつじヶ丘)ふれあい豚汁会(向佐野)						
15 月		月1	月2	月3	月4	月5	授
16 火		火1	火2	火3	火4	火5	火6
17 水		授	水1	水3	水4	授	/
18 木		木1	木2	木3	木4	木5	火6
19 金	⑥大掃除・ワックスがけ	道	金2	金3	金4	金5	学
20 土							
21 日	もちつき大会(大佐野)						
22 月		月1	月2	月3	月4	月5	/
23 火		道	金2	金3	金4	金5	火6
24 水	後期前半終業日 給食12:00	水1	水2	水3	式	学	/
25 木	生徒会リーダー研						
26 金							
27 土							
28 日	学校閉庁日						
29 月	学校閉庁日						
30 火	学校閉庁日						
31 水	学校閉庁日						

～保護者の皆様へ～

先日の樟蔭オリンピックでは、班行動を通して協力し合う姿が見られ、子どもたちにとって良い交流と経験の時間となりました。また、まほろば活動(防災学習)では、真剣に話を聞き、主体的に学ぶ姿が多く見られ、地域の一員としての成長を感じました。

後期中間考査も終わり、学習面での成果や課題を振り返る時期です。体調を崩しやすい季節ですので、健康に気をつけながら、次の学力診断テストに向けて取り組めるように引き続き支えてまいります。今後ともよろしくお願ひいたします。